



BAB V PENUTUP

Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Tahun 2018 ini merupakan rencana kerja tahunan dalam menunjang tercapainya visi Bupati dan Wakil Bupati Banggai terpilih periode 2016-2021 yaitu “ Mewujudkan Kabupaten Banggai Sebagai Pusat Pertumbuhan Ekonomi, Pertanian dan Kemaritiman Berbasis Kearifan Lokal dan Budaya” melalui rencana kerja pembangunan daerah (RKPD) Pemerintah Kabupaten Banggai Tahun 2018. Secara ringkas dapat diuraikan sebagai berikut :

1. Rencana Kerja SKPD mempunyai fungsi penting dalam sistem perencanaan daerah, karena Rencana Kerja menerjemahkan perencanaan strategis jangka menengah (RPJMD dan Renstra SKPD) ke dalam rencana, program, dan penganggaran tahunan.
2. Dengan dokumen renja ini diharapkan dapat direncanakan berapa alokasi anggaran yang dibutuhkan dalam rangka pencapaian tujuan organisasi utamanya dalam pengelolaan keuangan dan asset dimana saat ini penerapan laporan keuangan berbasis akrual dan penerapan teknologi informasi yakni diterapkannya sistem informasi pengelolaan keuangan dan asset berupa SIMDA yang terintegrasi secara online.
3. Rencana Kerja Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai sebagai bahan dalam penyusunan usulan



rencana kegiatan pembangunan yang bersumber dari anggaran APBD Tahun Anggaran 2019 dan untuk mengevaluasi pelaksanaan Rencana Kerja tahun lalu.

Dengan adanya Rencana Kerja Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019, maka penetapan prioritas pembangunan yang merupakan upaya penjabaran dari visi dan misi OPD diharapkan lebih terkoordinasi, terintegrasi dan sinergis serta berkelanjutan, dengan sesama OPD lingkup Pemerintah Kabupaten Blitar maupun dengan OPD yang membidangi fungsi lain.

Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 merupakan kelanjutan penjabaran dari Visi, Misi yang telah ditetapkan dalam Rencana Strategis (Renstra 2016-2021). Sehubungan dengan hal tersebut, ditetapkan kaidah-kaidah pelaksanaan sebagai berikut :

1. Seluruh bidang, subbidang dan termasuk para Pegawai berkewajiban untuk melaksanakan program-program dan kegiatan dalam Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 dengan sebaik-baiknya;
2. Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai dalam menjalankan tugas kepemimpinan Badan berkewajiban untuk mengarahkan pelaksanaan Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 dengan mengerahkan semua potensi (sumber daya) yang ada;
3. Bidang-bidang dalam lingkup Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai berkewajiban untuk menyusun rencana program dan kegiatan yang disesuaikan dengan pencapaian visi, misi, tujuan dan sasaran, strategi dan kebijakan sesuai dengan tugas



pokok dan fungsi yang nantinya menjadi pedoman dalam menjalankan tugas-tugas serta menjamin konsistensinya;

Demikian Rencana Kerja (RENJA) BPKAD Kabupaten Banggai kami sampaikan, yang merupakan rencana kerja satu tahun kedepan (2018) mengacu sepenuhnya pada Rencana Strategik (RENSTRA) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai.

Rencana Kerja Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah 2018 ini diharapkan dapat dipahami oleh seluruh jajaran pada lingkup BPKAD Kabupaten Banggai. Hal ini dimaksudkan agar seluruh pejabat dan staf BPKAD memiliki kesamaan persepsi kearah mana tujuan organisasi. Dengan demikian diharapkan agar semua jajaran berusaha mencapai tujuan bersama dengan segenap program dan kegiatan BPKAD Kabupaten Banggai yang telah direncanakan.

Rencana Kerja ini disusun setiap tahun dan pada akhir tahun dilakukan evaluasi pencapaian kinerja yang dilaporkan melalui Laporan Akuntabilitas Kinerja (LAKIP) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah. Semoga Rencana Kerja ini dapat terealisasi secara kongkrit agar dapat dirasakan manfaatnya bagi proses pelaksanaan pembangunan dimasa datang.

Luwuk, Pebruari 2018

KEPALA BADAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN
ASET DAERAH KABUPATEN BANGGAI,

MARSIDIN RIBANGKA, SE.,M.Si

NIP. 19660909 199603 1 002

